
  
 
 
 
 
 

15.11.2017 
Informationen zur Buslinie 149 

Antrag 
Der BA bittet die MVG um detaillierte Informationen zur geplanten Buslinie 149, sobald 
diese vorliegen.  
 
Begründung  
Wie Zeitungsberichten zu entnehmen war, plant die MVG, 2018 eine Buslinie 149 in 
Betrieb zu nehmen, welche die Bedienungslücke zwischen Ostbahnhof und Teilen 
Bogenhausen schließen wird. Diese war durch das Streichen einiger Buslinien nach der 
Inbetriebnahme der Tram nach Steinhausen entstanden. Konkret geht es um eine 
Verbindung zwischen Zamilapark, denning, Stuntzstraße und dem Ostbahnhof. 
 
Der BA 5 ist von der Linie betroffen und wünscht deshalb Informationen hierzu.  
 
Fraktionssprecherin     
Nina Reitz      


